

Nantes, le 17 septembre 2019

La Région entend se mobiliser pour préserver les sites ligériens de Michelin

Le Groupe Michelin vient de rendre public un diagnostic de ses sites de production qui souligne la dégradation de la compétitivité de quatre de ses usines françaises au premier rang desquelles celles de Cholet et de la Roche-sur-Yon dont l'avenir pourrait être menacé.

Je partage bien évidemment, en premier lieu, l'inquiétude des 2 000 salariés ligériens de Michelin et de leurs familles qui craignent aujourd'hui pour leur devenir.

Si je ne méconnais pas le poids que fait peser la concurrence asiatique sur le marché du pneumatique, ni les impératifs de compétitivité de l'entreprise, il m'apparaît cependant essentiel que le groupe Michelin, acteur industriel majeur de notre région, puisse nous éclairer très rapidement sur la stratégie qu'il entend mener et les initiatives qu'il entend prendre pour préserver la pérennité des usines de Cholet et de la Roche-sur-Yon.

D'ores et déjà, j'ai demandé à rencontrer, dès que possible, le Président du Groupe Michelin, Florent Menegaux auprès duquel j'entends défendre l'avenir des sites ligériens.

Par ailleurs, je proposerais, dans les tout prochains jours, aux représentants des organisations syndicales des usines Michelin de Cholet et de la Roche-sur-Yon une rencontre afin d'évoquer leurs propositions en faveur de la sauvegarde de ces unités.

La poursuite de l'activité des sites industriels de Michelin, dans les Pays de la Loire, et le maintien des emplois qui en dépendent est pour moi une priorité et la Région, en concertation avec les collectivités territoriales concernées, entend se mobiliser pleinement pour défendre ce savoir-faire industriel unanimement reconnu.

Christelle Morançais

Présidente du Conseil régional des Pays de la Loire

CONTACT PRESSE

Gwenola Cariou Huet : Gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr / 02 28 20 60 60 – 06 82 80 18 92